

# *Facultades universitarias cubanas aportan más Técnicos de la Salud*

---



La Habana, 21 feb (RHC) Diferentes facultades de la [Universidad cubana de Ciencias Médicas](#) recién terminan de aportar más de 400 Técnicos de la Salud, dotados de la adecuada formación humanista y científico-técnica, que les permitirá el ejercicio con calidad de sus funciones como prestadores de servicios sanitarios al pueblo.

Los egresados, quienes recibirán sus títulos próximamente en el [Teatro Nacional de Cuba](#), han dedicado su graduación al aniversario 165 del Natalicio de nuestro Héroe Nacional José Martí, así como al legado del Comandante en Jefe Fidel Castro.

En el acto serán distinguidos de manera especial a los mejores egresados de la presente promoción, con la que se da continuidad a la formación de jóvenes como parte de los programas que desarrolla el Ministerio cubano de Salud Pública.

Fuente: [RRelej](#).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/155767-facultades-universitarias-cubanas-aportan-mas-tecnicos-de-la-salud>



**Radio Habana Cuba**